

## <開催レポート>

# 夏休みの特別授業「Night Tour for SKY KIDS 2019」 ～セントレアに泊まって、空港・航空会社の仕事を見学・体験しよう！～

中部国際空港セントレアと、スカイマーク株式会社（以下、「スカイマーク」）は夏休みの特別授業として小学校5・6年生とその保護者を対象とした、空港お泊まり企画「Night Tour for SKY KIDS 2019 ～セントレアに泊まって、空港・航空会社の仕事を見学・体験しよう～」を開催いたしました。

1日目は、普段入ることのできない空港の裏側で、空港で働く車の試乗を行いました。その後、航空機の見学やセントレア空港に到着する航空機のハンドリングを模擬体験しました。続いて、スカイマークの制服を着用し、搭乗ゲートでのアナウンスに挑戦しました。

2日目は、早朝の出発便を元気よく送り出しました。その後、空港にある消防署で消防車の見学と放水体験を行いました。最後に修了式が開催され、子供たちに特別授業の修了証書がスカイマーク株式会社中部国際空港支店長の小寺誠様から手渡されました。

昨年に引き続き、子どもたちに空港や航空業界についてより一層の興味を持って欲しいとの想いで開催された2日間の特別授業で、6組の親子は、準備されたプログラムをすべて見学・体験し、特別な夏休みの夜を過ごしました。



### 【イベント概要】

- タイトル : Night Tour for SKY KIDS 2019 ～セントレアに泊まって、空港・航空会社の仕事を見学・体験しよう～
- 開催日時 : 2019年8月28日（水）19：00～29日（木）8：00
- 企画・主催 : 中部国際空港株式会社・スカイマーク株式会社
- 参加者 : 6組12名（小学生5・6年生のお子様とその保護者（2人1組））
- 主なプログラム 空港で働くクルマの見学
  - 到着したての航空機を間近で見学
  - 搭乗記念品の配布
  - 搭乗アナウンス体験
  - 災害用エアマットで仮眠
  - 出発便お見送り
  - 空港消防の見学・放水体験

※プログラムの詳細は、本資料の2,3枚目をご確認ください。

### ■ 空港で働くクルマの見学、試乗

子どもたちは、バスで空港内を廻り、セントレアで稼働している様々な車両や飛行機を見学しました。また、飛行機を牽引する「トーイングトラクター」と貨物や手荷物が入ったコンテナを運ぶ「タグ車」では試乗体験を実施しました。試乗した子供は、前後どちらでも進みやすいよう、ハンドルが2つついている「トーイングトラクター」に対して「ハンドルが2つあってびっくりしました。そしてすごく大きいのに小回りがきいててすごいと思いました。」と感想を述べました。



### ■ 航空機を間近で見学

夜の駐機場で、航空機の仕組みや荷物の運搬方法、新しくできる第2ターミナルについての紹介がありました。その後、空港に到着する航空機のハンドリングを模擬体験しました。子供たちは、大きく手を振りながら、楽しそうに体験していました。



### ■ 搭乗アナウンス体験

参加者は、セントレア内にある展望風呂「風（フー）の湯」で1日の汗を流しました。また、子供たちはスカイマークの制服に着替え、最終の沖縄便が出港する搭乗ゲートにて、ゲートアナウンスに挑戦しました。初めは緊張した表情をうかべていた子供たちですが、添乗員のアドバイスにより、徐々に上達していき、最後はリラックスして言えるようになりました。大人も驚くほど上手なアナウンスが空港内に響き渡りました。



### ■ 搭乗記念品の配布

子供たちが、那覇への最終便に搭乗するお客様に、本イベントの記念品を配布しました。子供たちは、お客様へのおもてなしで1番大切なポイントである「笑顔」を忘れず、配りきりました。



### ■ 災害用エアマットで仮眠

セントレアのスタッフより、この日の仮眠ベッドとなる災害用エアマットの説明を聞きました。その後、実際に親子で協力してマットに空気を入れ、自分たちの寝床を準備しました。そして、イベントのプログラムで楽しかったことを親子で振り返りながら眠りに着きました。



### ■ 出発便のお見送り

朝早く起床し、早朝の出発便をご利用のお客様へ、元気よく手を振り、お見送りしました。



### ■ 空港消防の見学・放水体験

空港内に配備されている通常の消防車とは違う大型化学消防車による迫力ある放水のデモンストレーションに、子供たちは大興奮していました。また、助手席へ親子ペアで案内され、隊員より操作方法の説明を受けました。さらに、消火用ホースを使用した訓練では、実際に子供たちが、的に向かって放水しました。



### ■ 終了式

イベントの最後には、小寺より、子どもたち一人一人に特別授業の修了証とオリジナルグッズが手渡されました。受け取った子どもたちは、嬉しそうに修了証を抱え、親子で記念撮影をしていました。昨年に引き続きスカイマークとセントレアが共同で開催した夏休み特別授業は、プログラムをパワーアップさせてことにより、より充実したイベントになりました。



# Night Tour for SKY KIDS 2019ツアーの様子

